



KAJO
NEUKIRCHEN
REAL ESTATE

Bestürzt und in tiefer Trauer nimmt die
Neukirchen Immobilien Verwaltungs GmbH Abschied von ihrem

Gründer und langjährigen Gesellschafter

Dr. Karl-Josef (Kajo) Neukirchen

geboren am 17. März 1942 verstorben am 26. Dezember 2020

Tief getroffen hat uns die Nachricht vom Tode unseres Gründers und langjährigen Gesellschafters Dr. Kajo Neukirchen. Er war als herausragende und einzigartige Persönlichkeit stets Vorbild für uns alle.

Unsere höchste Wertschätzung, unser Respekt und unsere Anerkennung als Gesellschafter, aber auch als Mensch waren ihm uneingeschränkt sicher.

In seinem Wirken hat er uns immer tatkräftig und mit großer Präsenz unterstützt. Mit Weitsicht und Engagement hat er alle unsere Vorhaben begleitet.

Wir gedenken ihm in großer Dankbarkeit und tiefer Trauer, er wird uns sehr fehlen. In unserer Erinnerung wird er unvergessen bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau, seinen Kindern und seiner Familie.

Neukirchen Immobilien Verwaltungs GmbH
Geschäftsführung und Mitarbeiter